



□ **"Entre todos la matamos y ella sola se murió"**; [Alfonso Martínez Fernández](#)

.-Como muchos de los mortales de este país, soy un desempleado más, a una edad laboral, difícil, sin saber que me deparará ese futuro próximo, después de una vida luchando por sobrevivir desde temprana edad. Es desesperante ver como otros en tu misma situación o peor, están al borde del abismo, con cargas familiares, con un desánimo continuo a sus espaldas, o no tienen ya que llevarse a la boca, ves a esas personas buscando en los contenedores cercanos a los supermercados o pidiendo caridad con la esperanza que esto mejore, lo que llamamos "La Cosa", y no dejo de pensar, mañana me puede tocar a mi.

Uno tiene mas tiempo de ver televisión, leer prensa, y otros medios de comunicación, se queda uno asombrado de como somos, te haces la pregunta, ¿hacia donde vamos? y mil preguntas más sin respuesta y cuando crees tener alguna, o alguna esperanza de solución por vaga que ésta sea, se evapora como una pompa de jabón, al ver u oír noticias recientes o no; por referir alguna

la de nuestro ex-presidente, que dice que si debía haber actuado de otro modo respecto a un tema de terrorismo, o que el - y no digo el calificativo- de George Bush diga ahora, que él no quería esa guerra, en un libro que le hará enriquecer aún más su economía, por nombrar dos asuntos que han costado en nuestro país y fuera de él, muchas vidas inocentes.

No se trata de color político, pues visto lo visto a nivel mundial, quien puede creer en la política. Se trata de lógica y lo que nos está sucediendo roza lo inadmisible e inhumano y parece que estemos en una constante pesadilla, o que se estén realmente riendo de los mortales, víctimas de esta sociedad a nivel mundial, disfrazando la realidad con noticias perplejas, como si de cortinas de humo se tratara, para que no pensemos en la realidad, mientras sigue un silencio político de complicidad ante la pobreza y el hambre en el mundo, tal vez, por intereses puramente económicos, mientras el pobre es más pobre y el rico será más rico.

A esta sociedad le pasará, utilizando nuestro rico refranero español. "Entre todos la matamos y ella sola se murió"

Entre tanto seguiremos con la vaga esperanza de que "La Cosa" mejore, aunque para que esto suceda deberíamos hablar antes de valores humanos, esos, que creo están en proceso de extinción, si es que no se han extinguido ya.